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会長時間

　　副会長　　武田 龍雄

本日は、川中会長がご出張の為、例会を欠席されていますので、川中会長

の会長時間原稿を代読させていただきます。 

本日7月15日の例会を、東京出張のため欠席致しますことをお許し下さい。

私どもの醤油業界では、年間約1億5000万円の資金を拠出し、業界のPR事

業として、全国の小学生を対称に”出前事業”や”地域貢献大賞”、”醤油文化賞”等の選定などを行っていま

す。その運営に全国1500社より9名の運営委員が出て1年間の行事を企画しているのです。その会議が年間6

回水曜日に東京であり、すでに1回欠席し、メンバ－に迷惑をかけており、本日はその方へ出席いたしますの

でやむを得ず欠席させて頂きます。本日は副会長の武田氏に会長代行をお願いいたします。

さて、ロ－タリ－クラブとは、異業種の集まりで、各種団体の経済情勢の意見交換や交流を毎週の例会時話し

たり、地域におけるさまざまな出来事などに、奉仕活動をすべく取り組んでいる団体です。本年9月、クラブ創

立25周年を迎えるにあたり記念事業として広島市教育委員会の中学生、小学生の体育競技へ優勝カップを

贈呈することになりましたことは、皆様ご承知の通りです。すでに去る6月13日、エディオンスタジアムに於いて

中学生の体育競技へ２４ケの優勝カップ贈呈式があり、渡部直前会長他数名出席されました。また、来月8月1

日には、牛田のビッグウエ－ブに於いて小学生の水泳大会へ8ケの優勝カップを贈呈する予定です。9月12日

には、記念講演、記念式典、記念祝賀会と行事が目白押しです。会員諸兄の多大なるご協力をお願いして本

日の挨拶とさせて頂きます。 

今回の例会（７月２２日）

来賓卓話

広島県立呉南特別支援学校

木原 朋子 様

次回の例会（８月５日）

会員卓話

下田 敬三 会員 森川 和彦 会員

出席報告
（例会運営委員会）

7月15日(水)出席者

会員総数 52名

出席会員 35名

欠席会員 17名

ご来賓 0名

ご来客 4名

ゲスト 0名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

7月15日(水)出席者

広島ＲＣ 2名

広島南ＲＣ 1名

西条ＲＣ 1名

幹事報告（高野幹事）

■BOX配布物

・ 新会員候補者通知文を配布しておりますので、お取り扱いに

ご注意下さい。

■例会変更

・ 広島西ＲＣ 「夜間例会並びに会員懇親会」

　【と　き】　７月３０日(木) １８：００～ [※同日変更]

　【ところ】　うを久

■お知らせ

・ 次回例会プログラムは「広島県立呉南特別支援学校の木原

朋子様」の卓話となります。皆様ご出席下いますようお願い致

します。また、次回はバイキングとなりますので、１２時からお

食事をして頂けます。

・ 本日発行の週報を受付へ置いていますので、必要な方はお

持ち帰りください。

・ 本日の例会終了後に創立２５周年総務委員会の例会場前ロ

ビーにて開催を致します。総務委員会の方は必ずご出席下さ

いますようご案内を致します。

【例会】　毎週水曜日(12:30～13:30)　／　リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78）　／　082-502-1121

【会長】川中 敬三 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】高野 憲一郎 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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理事 ・役員就任 挨拶（１ ／２）

直前会長 理事

　渡部 邦昭

会長エレクト 理事

　賀谷 俊幸

副会長 兼

会員組織常任委員会 理事

　武田 龍雄

新年度、川中年度の副会長を

仰せつかりました武田です。

新年度の会長方針である『活

力みなぎる、楽しいロータリー』の実現に向けて川中会長

を、精一杯補佐してまいります。川中会長は、本年度、５名

の会員純増を掲げておられますが、「入るを図って、出ずる

を制す」という言葉がありますように、まず何より、退会者を

出さないことが大切だと思います。そのためには、会員同

志の親睦をはかることが大前提ですので、特に、入会３年

未満の皆さんには、ホーム例会への出席に、努めて頂くよ

うお願いします。１年間、どうぞ宜しくお願いします。

幹事 理事

　高野 憲一郎

２０１５－２０１６年度、幹事を務

めさせて頂きます高野です。

分からない事が沢山有り会員

の皆様に、ご迷惑を掛けること

が有ると思いますが、一所懸

命頑張りますので、最後まで宜しくお願いします。川中会

長の方針である「活力漲る楽しいロータリー」に成るよう、副

幹事の船場様、吉田様と共に、クラブ運営を行って行きま

すので宜しくお願いします。今年度は、９月１２日に創立２５

周年記念として、記念事業、記念講演、式典、祝賀会が行

われます。ご出席頂いた方々に、喜んで頂けるよう、会員

の皆様方のご協力をお願い申し上げます。各委員会の委

員長様には、委員会活動を多数開催して頂き、広島陵北

ロータリークラブの活性化、親睦を図って頂ければと思いま

す。最後になりますが、新入会員の歓迎会を少しでも増や

せるよう、努めて行きたいと思います。この一年間宜しくお

願い致します。

ｸﾗﾌﾞ運営常任委員会 理事

　石川 貴与和

本年度の会長方針「活力漲る

楽しいロータリー」のもと、例会

運営委員会、親睦委員会とと

もに楽しい例会を計画いたし

ます。新入会員にも楽しんで

いいただけるように努めます。例会運営委員会委員長　山

本君、親睦委員会委員長　菅君　と相談し、居やすい、楽

しい、またあるところでは規律あるクラブ運営を考えていき

たいと思っています。そのためには、クラブの皆さんの御協

力もお願いすることになると思っています。

奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ常任委員会 理事

　山田 和弘

ﾛｰﾀﾘｰ財団常任委員会 理事

　信原 弘

会員の皆様にロータリー財団

の使命と寄付の重要性につい

て理解を深め更なる協力や参

加の呼びかけを促進する事を

目指しますので、皆様の協力

をよろしくお願いします。

広報常任委員会 理事

　井口 久洋

会長方針であります「活力漲

る楽しいロータリー」に則り、執

行部と各委員会とがしっかり

連携してクラブの内外に情報

発信できたらと考えておりま

す。また、ホームページも会員の皆さんに積極的に活用し

ていただけるように内容の充実をはかりたいと考えておりま

す。１年間宜しくお願いいたします。

Ｓ．Ａ．Ａ 理事

　佐野 隆志

本年度の川中会長方針「活力

漲る楽しいロータリー」に基づ

き、例会会場監督を品位と格

式を持ってあたり、例会運営

委員会、親睦家族委員会と連

携を取りながら、楽しく活気ある例会になるよう運営してい

きたい。
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理事 ・役員就任 挨拶（２ ／２）

副幹事 役員

　船場 誠吾

副幹事 役員

　吉田 尊禮

こんにちは、吉田でございま

す。このたびは、副幹事にご

指名いただきました。わたくし

は、陵北ロータリーへ入会3年

目です。何もわからないまま、

副幹事を仰せつかりました。川中会長、武田副会長、高野

幹事　御指導の下、当クラブの先輩方他クラブの先輩方と

の交流により、船場副幹事と協力し、当クラブを盛り立てつ

つ、勉強させていただきたいと思います。又入会してまだ

浅い、会員の方たちの意見を、先輩方に伝える橋渡し役に

でも、なれたらいいなと思います。どうぞ宜しくお願いいた

します。

：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：SMILE BOX

川中敬三 会員

今日の例会を欠席します。武田副会長宜しくお願いします。

愛谷俊治 会員、石田愃夫 会員

今度の甲子園野球大会では、１１対３で快勝しました。選手の

皆さん大変お疲れ様でした。甲子園では４連勝です。またの

機会に５連勝出来るよう頑張りましょう。

下田敬三 会員

野球同好会の皆さんへ　第３２回全国ロータリークラブ野球

（甲子園球場）大会で「勝ったぞ」との一報が入り、嬉しいやら

びっくりするやら、何はともあれ、おめでとうございます。念願

の４勝はチームワークの良さだと思います。ビールが格別に旨

かったことでしょう。

武田龍雄 会員

甲子園野球大会。残念ながら私は参加出来ませんでしたが、

大勝との事で大変おめでとうございます。

Ｓ．Ａ．Ａ

７月９日広島経済レポートより　山田君、武田君。広島信用金

庫は山田木材が５月２５日に発行した県信用保証協会保証付

第５回無担保社債１億円（期間３年）を受託されたそうです。運

営資金に充てるそうです。今後ますますの社業発展をお祈り

します。

Ｓ．Ａ．Ａ

７月９日広島経済レポートより　船場君。近畿日本ツーリスト中

国四国では８月３日～２４日の日程限定で広島空港発直行

チャーター便利用のグアム旅行を発売されました。４日間が８

月７日、２１日発。５日間が８月３日、１０日、１７日、２４日発。ゴ

ルフ好きの方、家族で参加を計画されている方どうぞ早めに

ご予約を。

当日計 11,000円 累計 62,000円


